



Wuppertal, den 11.5.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5-8 und der Förderklassen,

ab dem 20. Mai 2020 werden Ihre Kinder wieder unterrichtet und zwar ein bis zweimal in der Woche im rollierenden Verfahren.

Die Klassen werden in zwei Gruppen in unterschiedlichen Räumen zeitlich getrennt zunächst in den Hauptfächern Mathematik, Deutsch und Englisch unterrichtet.

Sie bekommen mitgeteilt,

- an welchen Tagen
- zu welcher Uhrzeit
- in welchem Raum

der Unterricht stattfindet.

Beachten Sie bitte, dass seit Freitag, dem 8. Mai 2020, an unserer Schule ein Mund/Nasenschutz getragen werden muss, außer in den Unterrichtsräumen.

Unter Einhaltung der Abstandsregel von mindestens 1,50 Metern betreten die Kinder einzeln die Klasse und waschen sich gründlich die Hände. Es finden drei Stunden Unterricht statt ohne Pause.

Die Lernpakete der Monate März, April und Mai werden in der Schule abgegeben. Eine gute und vollständige Bearbeitung hat eine positive Auswirkung auf die Zeugnisnote.

Mit freundlichen Grüßen

Kohlhage (Schulleitung)